



EL 11 DE MARZO DE 2022 SOFÍA GONZÁLEZ ASUMIÓ EL CARGO.

Delegada Sofía González anunciará el inicio de su carrera al Parlamento

En la fecha límite para que salga de su cargo, según lo exige la normativa, este viernes se debe concretar la salida de la delegada presidencial regional Sofía González, quien -como ha trascendido- aspira a llegar al Parlamento en las elecciones de noviembre de 2025.

Es así que en las próximas horas se conocerá el nombre definitivo que la reemplazará, puesto para el cual han sonado varias cartas, como la del seremi de Obras Públicas, Yanino Riquelme; de Agricultura, Sergio Salvador; o de Gobierno, María Fernanda Moraga. También ha asomado el actual alcalde de Casablanca, Francisco Riquelme, quien perdió la reelección.

Entre pasillos se comenta que la definición y anuncio de la salida de González y su reemplazante se ha dilatado debido a conversaciones entre el partido Comunista, en el cual milita la actual delegada, y el Frente Amplio, quienes también aspiran a instalar a uno de los suyos en aquel puesto.

El presidente regional del Frente Amplio, Sebastián Farfán, tuvo algunas palabras de reprobación al desempeño de Gonzá-

lez y sostuvo que dentro de las filas que lidera existen nombres que podrían realizar una mejor gestión. Entre ellos, los ya mencionados, Moraga y Riquelme, además de Carolina Zapata.

“Lo que más nos importa es que realicemos un balance honesto respecto de lo que ha sido la actuación de la Delegación Presidencial hasta ahora. Tenemos un balance crítico, con sus luces pero también con sus sombras y cosas que se deben mejorar”, señaló.

Planteó que la relación con el gobernador Rodrigo Mundaca muchas veces ha sido tensa por falta de coordinación. En segundo lugar, agregó, “muchas de las promesas de campaña de nuestro gobierno deben ser materializadas y eso requiere también un mejor trabajo de coordinación entre la delegación, las seremías y también los partidos políticos que apoyan el pacto oficialista y naturalmente que ahí necesitamos una mejor gestión (...)”, sostuvo.

La Estrella se contactó también con el secretario regional del PC, Nelson Ruminot, pero hasta el cierre de esta edición no hubo respuesta en torno a nuestras consultas. ☹